



Pièces	10 Pièces
Superficie	226 m²
Référence	W-02TZWO
Prix	1 890 000 €

Deauville

Maison à vendre (1 4800)

Engel & Völkers Deauville vous invite à découvrir cette propriété de caractère située sur la Côte Fleurie, à seulement 12 minutes de Deauville et à proximité de Tourgéville. Nichée dans un havre de paix préservé, cette demeure offre un cadre idyllique, à quelques pas des plages et des villes environnantes. Cette maison de famille incarne parfaitement le charme normand avec ses façades en pans de bois et ses tuileaux typiques du Pays d'Auge. Cette maison Volkaert est érigée sur un terrain d'environ 9000m². Le rez-de-chaussée accueille ses hôtes avec un hall d'entrée, une cuisine conviviale ...

Engel & Völkers Deauville is pleased to present to you this magnificent character property for sale located on the Côte Fleurie, just 12 minutes from Deauville and near Tourgéville. Nestled in a preserved haven of peace, this residence offers an idyllic setting, a stone's throw away from beaches and surrounding towns, sheltered from any nuisance. This superb family house perfectly embodies the Norman charm with its half-timbered facades and typical Pays d'Auge roof tiles. Situated on a peaceful plot of approximately 9000sqm, it was constructed by the renowned builder Volkaert. The ground floor ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

